



La Fundación Globalcaja y Amepap renuevan su compromiso para reconocer a mujeres empresarias referentes en los premios 'Entre Nosotras'

- El presidente de la Fundación, Herminio Molina, será el encargado de entregar el galardón a la Trayectoria Empresarial, que ha recaído en la optometrista Pilar Vergara.

Albacete, 28 de noviembre de 2023. La Fundación Globalcaja ha revalidado su compromiso de colaboración con la Asociación de Mujeres Empresarias de Albacete y Provincia (AMEPAP), brindándole una edición más su apoyo para el certamen de los Premios 'Entre Nosotras'.

El presidente de la Fundación Globalcaja Albacete, Herminio Molina, y la presidenta de Amepap, Toñi Pastrana, han rubricado esta colaboración, que persigue respaldar la trayectoria de empresarias que son referentes y que destacan en distintos ámbitos, como son el mundo rural, la creación de empleo, el sector agroalimentario o el emprendimiento novel, entre otras categorías.

El Teatro Circo acogerá mañana la entrega de estos Premios 'Entre Nosotras', que alcanzan ya su mayoría de edad, pues este año celebran su XVIII edición. Entre los galardones que se entregarán, se reconocerá a la optometrista Pilar Vergara con el premio 'Entre Nosotras a la Trayectoria Empresarial', reconocimiento que cuenta con el impulso de la Fundación Globalcaja.

El presidente de la Fundación ha anticipado su enhorabuena a Pilar Vergara, así como al resto de empresarias que serán reconocidas: Cristina Ródenas (Emprendedora Novel); Sandra Esparcia (Emprendedora Castellano-Manchega); Ana Hidalgo Micó (Creación de Empleo) y Adela García Cortés (Comunicación Externa). Habrá un reconocimiento especial para Elena Serrallé, exvicepresidenta de Amepap.

Toñi Pastrana ha reconocido el apoyo incondicional que siempre encuentra en Globalcaja al valorar la labor que desde hace más de 25 años realiza Amepap, ofreciendo servicios y apoyo al tejido empresarial femenino.

El compromiso de la entidad se traduce en colaboraciones como la que, a través de su Fundación, brinda a Amepap, contribuyendo así al desarrollo económico y social de nuestro territorio.